
CÂMARA MUNICIPAL DE DELMIRO GOUVEIA 
ESTADO DE ALAGOAS 

Trav. Luiz Carlos Cavalcante de Lima, 04, Centro 

 

ATA DA 15ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA DE 2023 

REALIZADA EM 31 DE AGOSTO DE 2023. 

Às dez horas do dia trinta e um de agosto do ano de dois mil e vinte e três, reuniram-se no Plenário 
da Câmara Municipal de Delmiro Gouveia – Estado de Alagoas, sob a Presidência da Vereador Marcos 
Antônio Silva, 1º Secretário, e os vereadores: Edna Gomes Bernardo, Junior Lisboa, Carlos José, 
Everton Henrique Barbosa Rocha, Raimundo V. Benício, Ezequiel de Carvalho, Henriqueta Cardeal, 
Jaelson Pereira Leite, Jamil Cordeiro de Araújo Filho e Wendel Emiliano. Havendo número regimental 
legal, o Presidente deu por aberta a Sessão, autorizou o vereador Ezequiel, para fazer a leitura da ata 
da sessão anterior, que lida e posta em discussão foi aprovada por unanimidade. Em seguida o 
Presidente determinou ao vereador Carlos José, para fazer a leitura das matérias destinadas  a ordem 
do dia:  

1.  Oficio nº 
052/2023 

Prestação de Contas municipais de 

2014 Poder 
Executivo 

C/Parecer 

2.  Oficio nº 
051/2023 

Prestação de Contas municipais de 

2015 Poder 
Executivo 

C/Parecer 

3.  Projeto de Lei 
nº 015/2023 

Impede a nomeação pela administração 

pública municipal direta e indireta de 

pessoas condenadas por violência 

doméstica e familiar contra a mulher 

Edna Gomes 
Bernardo 

                   

4.  Projeto de Lei 
nº 016/2023 

Dispõe sobre a denominação de rua, 

Antonio Martins Bezerra de Souza. George 
Lisboa Júnior 

 

5.  Indicação nº. 
111/2023 

Solicita construção de uma praça no 

povoado Pedrão. Jaelson 
Pereira 

 

6.  Indicação nº. 
112/2023 

Solicita a execução do calçamento em 

frente a igreja do povoado Pedrão. Jaelson 
Pereira 

 

7.  Indicação nº. 
113/2023 

Solicita pavimentação asfáltica da rua 

Mário Queiroz de Sá, no bairro 

Eldorado. 
Jaelson 
Pereira 

 

8.  Indicação nº. 
114/2023 

Solicita a construção e limpeza de 

barragens no município. George 
Lisboa Júnior 

 

                      

Em seguida o Presidente colocou o painel a disposição para inscrição dos vereadores para uso no 

horário de expediente, não havendo inscrições, Em seguida o Presidente passou apreciar as materiais 

destinadas à ordem do dia: Ofício n.º 052/2023, e Ofício n.º 051/2023, o Presidente determinou ao 

vereador Ezequiel a leitura dos pareceres dos Ofícios, colocados em discussão e votação, não havendo 

discussão, os mesmos foram aprovados,  colocados os Ofícios em 1ª votação os mesmos foram 

aprovados; Projeto de Lei n.º 015/2023 e Projeto n.º 016/2023, foram encaminhados as comissões; 
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a Indicação 011/2023, foi retirada da pauta em virtude da duplicidade da mesma; as Indicações n.º 

112, 113 e 114/2023, foram encaminhadas a Prefeita para as devidas providências. Em seguida o 

Presidente abriu o painel aos vereadores para inscrições das explicações pessoais, encerrada as 

inscrições, os vereadores inscritos fizeram uso da palavra: 1º o vereador Jaelson, Iniciou saudando a 

todos presentes, a imprensa e demais pessoas que acompanham pelas redes sociais, pediu desculpas 

ao vereador Junior, pois não sabia que já sido intentado Indicação semelhante, fez uma explanação 

de suas indicações e suas importâncias, e finalizou pedindo a Prefeita que olhe com mais cuidado 

suas indicações; 2º vereadora Edna, iniciou saudando a todos presentes, a imprensa, e falou do seu 

Projeto de combate a violência doméstica e discriminação das mulheres, que já encontra-se em vigor 

já em alguns municípios do estado, pediu a compreensão de todos na aprovação do mesmo, finalizou 

dizendo que quaisquer homem passará a pensar duas vezes, antes de agredir uma mulher; 3º 

vereador Junior Lisboa, saudou a todos presente, imprensa, funcionários e demais pessoas, 

parabenizou a vereadora Edna, pela iniciativa do projeto, que é totalmente a favor da causa, que, já 

é hora de pensar na limpeza dos açudes de nossa cidade, estamos no verão é necessário que a 

prefeita faça, para que seja armazenada água no período das chuvas para os animais, que, o povoado 

Lagoinha já existia antes mesmo da Pedra Delmiro, e que a família Martins comprou partes daquelas 

terras, onde ainda vive Netos, e Bisnetos da referida família, que, o Rei D. Pedro ainda se hospedou 

naquelas terras, que a indicação d para denominação da Rua Martins B. de Souza,   vem homenagear 

uma pessoa que foi muito importante no referido povoado; 4º vereadora Henriqueta, saudou a todos 

presentes, funcionários, imprensa e demais pessoas, o mês esta finalizando, mês que foi dedicado a 

luta em defesa da mulher, e contra a violência doméstica e discriminação das mesmas, sou defensora 

intransigente desta causa, parabenizou a vereadora Edna pelo Projeto, e disse que é um marco na 

história desta casa legislativa, finalizou dizendo que está atenta ao momento político, que Deus nos 

proteja dos malefícios dos forasteiros, um beijo e um forte abraço a todos; 5º vereador Jamil, iniciou 

saudando a todos, em especial, a Edna e Henriqueta, pela luta em defesa da causa da mulher, que, 

esteve recentemente em reunião em Maceió, e pode ver de perto a real situação do Estado, alguns 

setores ligados ao Governo Estadual, buscam liberação de verbas para investimento em nosso estado, 

já estão em face final, restando apenas o parecer da comissão de justiça, para retomada dos 

investimentos, a nossa Prefeita dizia em tom e foz firme, “o teto para nossa Secretaria de 

desenvolvimento Social, que o Governo do Estado, volte os olhos para nossa cidade, pois estamos 

crescendo de forma objetiva e sustentável, empresas portuguesas demonstram interesse em fazer 

investimentos no município, que podem gerar cerca de 1500 empregos,  a nossa cidade tem o perfil 

de desenvolvimento, e o Poder Legislativo tem feito a sua parte, os vereadores tem agido com 

responsabilidade, agilizando dentro do possível a aprovação dos projetos que geram 

desenvolvimentos, as criticas que recebemos temos que transforma-las em algo útil para melhorar, 

finalizou dizendo que Delmiro cresce de forma sustentável. Nada mais a tratar, o Presidente deu por 

encerrada a sessão, agradecendo as entidades e a todos os presentes, da qual, eu Rubens Souza Silva, 

lavrei a presente ata que lida e aprovada, será assinada pela mesa diretora e vereadores presentes. 

Sala das sessões da Câmara Municipal em 31 de agosto de 2023. 

 

 


